

Motor-City Wien: Das neue Zentrum für Mobilität, Service und Erlebnis

Auto, Bike und mehr – wo Technik, Emotion und Service aufeinandertreffen

WIEN. Mit der Eröffnung der MOTOR-CITY Wien entsteht in Simmering ein völlig neues Konzept für Mobilität. Unter dem Dach der Czezil GmbH vereinen sich gleich drei starke Markenwelten: XPENG steht für Elektromobilität und Innovation, Opel für bewährte Qualität und Vielseitigkeit, und eine renommierte Motorradmarke, deren Namen bald enthüllt wird, bringt Abenteuerlust und Fahrspaß in die Halle. Dazu kommen Werkstatt, Versicherung, Zulassungsstelle, Innenreinigung, Reifenshop und vieles mehr – alles unter einem Dach.

„Wir wollten mehr schaffen als ein Autohaus“, erklärt Geschäftsführer Fahri Gökbas. „Die MOTOR-CITY ist ein Ort, an dem Mobilität beginnt und gelebt wird – offen, modern und serviceorientiert. Hier bekommt man nicht nur ein Fahrzeug, sondern ein Erlebnis.“

Der lichtdurchflutete Schauraum an der Baudißgasse 1–3 präsentiert sich als Bühne für Bewegung und Lifestyle. Besucher erwartet ein modernes Shop-in-Shop-Konzept mit individuellen Markenbereichen, einer Lounge mit Café und einer offenen Atmosphäre, die zum Verweilen einlädt. Ob Beratung, Fahrzeugkauf, Probefahrt oder Werkstattservice – alles ist zentral organisiert und auf höchste Qualität ausgelegt.

Neben dem Verkauf steht die MOTOR-CITY Wien für umfassenden Service: von der hauseigenen Kfz-Zulassung über die Versicherung und das Pickerlservice bis hin zur professionellen Innenreinigung. Selbst das Reifenshop ist integriert – für Kunden bedeutet das maximale Bequemlichkeit ohne Wegeverlust.

„Mobilität ist heute mehr als Fortbewegung – sie ist Ausdruck von Freiheit, Technik und Emotion“, sagt Gökbas. „Genau das möchten wir in der MOTOR-CITY spürbar machen.“

Kontakt:
Motor-City Wien – Czezil GmbH
Baudißgasse 1–3, 1110 Wien
E-Mail: marketing@motorcity.at
Web: www.motorcity.at